



## Nouvelle Directrice

---

Au 1<sup>er</sup> juillet 2024, l'association REPER a le plaisir d'accueillir Mme Béatrice Kaeser, comme nouvelle directrice.

Parfaitement bilingue, Mme Kaeser détient une licence en droit. Elle a obtenu par la suite un Master en Administration, puis un CAS en gestion de projet et est actuellement en formation continue pour obtenir un CAS en droit de la migration.

Son dernier poste (depuis 2019) était à Caritas Suisse en tant que responsable du Département Affaires sociales et réseau Caritas, puis en tant que co-responsable du département Migration et Intégration Suisse.

Ayant une expérience confirmée de gestion d'équipe, elle a eu jusqu'à une centaine de collaborateurs et collaboratrices sous sa responsabilité. Auparavant, elle a également occupé différentes fonctions comme cheffe de projet, juriste et Juge de paix.

Elle articule donc des compétences en management et en travail social, avec une très bonne connaissance du terrain fribourgeois.

Bienvenue à elle !

